

# Programme de bourses Life Lessons de Manuvie Histoire de Salma E.

## Transcription

Bonjour, je m'appelle Salma Gohary. Je suis en 12<sup>e</sup> année et j'ai l'intention de devenir ingénieure. J'ai posé ma candidature à plusieurs programmes d'ingénierie dans différentes universités et j'ai été acceptée dans chacun d'entre eux, notamment en conception de systèmes à l'Université de Waterloo, le programme que je rêve d'intégrer. J'ai perdu mon père à l'âge de 14 ans, l'été précédent mon entrée à l'école secondaire.

Ce fut une période très difficile pour ma famille, car mon père n'avait que 49 ans à l'époque et la mort a été si soudaine qu'elle a frappé toute la famille de plein fouet. Le jour de la mort de mon père, j'étais la seule à la maison, car ma mère était au travail et mon frère n'était pas là. Mon père s'est effondré sous mes yeux en descendant les escaliers et c'est moi qui ai dû courir pour m'occuper de lui.

Réalisant qu'il était inconscient, j'ai dû appeler l'ambulance et informer ma mère de la situation. Malheureusement, cette situation a vraiment affecté ma santé mentale. J'ai dû faire des séances d'accompagnement du deuil après la mort de mon père, qui m'affecte encore aujourd'hui, mais j'ai appris à accepter la perte de mon père au fil des ans et à lui dédier mon travail acharné.

Actuellement, ma mère est le seul soutien de la famille et elle n'a pas les moyens de payer mes études postsecondaires, car je dois non seulement payer les frais de scolarité, mais aussi la résidence, car j'habite à Mississauga et le trajet jusqu'à Waterloo est trop long. Les frais de résidence ajoutent 13 000 dollars à mes frais de scolarité annuels. Par conséquent, le montant des bourses que j'obtiendrai déterminera l'offre que j'accepterai, même si je rêve vraiment d'aller à l'Université de Waterloo.

Après la mort de mon père, j'ai postulé pour de nombreux emplois à temps partiel, mais je n'ai pas réussi parce que j'étais très jeune et inexpérimentée. J'ai donc donné la priorité aux programmes coopératifs pendant mes études secondaires afin d'acquérir de l'expérience, ce qui m'a permis de décrocher un emploi à temps partiel dans l'entreprise où j'avais effectué un stage.

Ce travail m'aide au moins à payer mes dépenses et à aider ma mère. Cependant, ce n'est pas suffisant pour payer mes études. J'ai travaillé très dur tout au long de mon secondaire et j'ai obtenu une moyenne de plus de 95. Donc, j'espère que ma situation financière difficile ne m'empêchera pas de réaliser mes rêves.

Je n'ai pas renoncé à mon rêve d'étudier l'ingénierie à l'Université de Waterloo, et c'est pourquoi j'essaie de faire des heures supplémentaires et d'obtenir autant de bourses que possible pour essayer d'économiser un peu d'argent. Comme je l'ai mentionné, la mort de mon père a été très soudaine et il n'avait pas d'assurance vie, et comme il était également travailleur indépendant, nous n'avons pas reçu de rente ni de soutien financier de qui que ce soit, de sorte que ma mère a dû porter à elle seule ce fardeau, nous soutenir et travailler dur juste pour joindre les deux bouts.

Bien entendu, si mon père avait souscrit une assurance vie, notre situation serait bien différente aujourd'hui. Je pense que s'il l'avait fait, nous nous serions sentis plus stables financièrement en tant que famille et ma mère aurait certainement pu se permettre de payer mes frais d'inscription à l'université. Je n'aurais pas non plus été dans la situation stressante dans laquelle je me trouve actuellement.

Obtenir cette bourse serait donc un grand soulagement pour moi et pour ma famille. Je vous remercie de m'avoir accordé votre temps et d'avoir pensé à moi pour cette bourse.